

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Perfiles ficticios con IA estafan a hombres](#)

▪ [Nuevo Mindefensa: Pedro Sánchez](#)

📰 [Google News](#)

■ Versiones encontradas sobre la renuncia de Hadad

## Desmienten choque entre secretario de Movilidad y Alberto Hadad, conozca las versiones



Foto: Secretaría de Movilidad

CALI

Jueves 20 de Febrero, 2025

La reciente renuncia de Alberto Hadad Lemos, asesor de la Secretaría de Movilidad de Cali, desató una serie de especulaciones sobre un presunto altercado con el secretario Gustavo Orozco Lince.

Sin embargo, las versiones oficiales desmienten cualquier enfrentamiento físico.

Hadad presentó su carta de renuncia el 18 de febrero de 2025, argumentando motivos personales.

No obstante, el concejal Roberto Ortiz generó revuelo al afirmar en su cuenta de X que la dimisión estaría relacionada con una agresión ocurrida en el despacho del alcalde Alejandro Eder.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Prohíben parrillero hombre en Cali, vea por cuánto y a partir de qué edad](#)



[El inquietante fenómeno de los niños que afirman recordar sus vidas pasadas](#)



[¿Busca empleo en Cali? Esta es su oportunidad con más de 600 vacantes disponibles](#)



['Epa Colombia' se reencontró con su hija tras más de 15 días en la cárcel](#)

Según Ortiz, varios funcionarios del Centro Administrativo Municipal, CAM, habrían presenciado el supuesto hecho, lo que habría motivado la salida anticipada del asesor.

## Versiones encontradas sobre la renuncia de Hadad

En su publicación, Ortiz se refirió a Hadad como una persona conflictiva y aseguró que su renuncia representaba un alivio para la entidad.

“Hadad es una persona tóxica y conflictiva; según algunos agentes de tránsito, se creía el “amo, el dueño y el señor” de la Secretaría”, aseguró el concejal.

A pesar de estos señalamientos, Gustavo Orozco negó rotundamente la existencia de una confrontación con Hadad.

“Somos amigos, amigos familiares, cercanos. No me ha cacheteado como están diciendo ahora”, aseguró el secretario, desestimando los rumores sobre un altercado.

Desde la Secretaría de Movilidad también descartaron la supuesta pelea y enfatizaron que la salida de Hadad se dio por decisión propia y sin relación con ningún incidente dentro del despacho del alcalde.

No obstante, el tema sigue siendo motivo de discusión en la esfera pública.



Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### Nueva base de alta montaña reforzará la protección de los...

El plan de protección del Parque Nacional Natural Farallones de Cali...



### Sector gastronómico en Cali debe actualizar su informe de...

La Alcaldía de Cali, en colaboración con la Asociación Colombiana de la...



### Más de 20 toneladas de residuos fueron retiradas par...

En una jornada de limpieza liderada por la Alcaldía de Cali, con apoyo de...